

BAB IV PENUTUP

4.1. Simpulan

Praktikan melaksanakan proses Kerja Profesi di PT. Dapoerdongeng Noesantara selama kurang lebih tiga bulan yaitu mulai pada 14 Juni 2021 hingga 3 September 2021 dengan jumlah keseluruhan waktu kerja yaitu 405 jam. PT. Dapoerdongeng Noesantara merupakan sebuah lembaga pelayanan konsultasi dalam bidang edukasi dan budaya dengan bentuk perusahaan *start up*. Praktikan melakukan proses kerja profesi pada divisi Riset, Pengembangan dan Kemitraan sebagai staf *research and development* untuk sebuah program yang dilaksanakan di Dapoerdongeng Noesantara. Tugas utama yang praktikan kerjakan selama proses kerja profesi yaitu untuk program SMASHED *project*. Praktikan melakukan pekerjaan untuk riset dan pengembangan serta kemitraan.

Proses pekerjaan untuk kemitraan, praktikan melakukan kegiatan yaitu menyusun target prioritas database sekolah, menghubungi pihak sekolah untuk menjadi mitra, dan menyusun draft SOP Komunikasi Pendidikan Jabodetabek. Melalui tugas ini pratikan dapat mempelajari bagaimana melakukan sebuah komunikasi yang baik dan benar dengan diseusikan mata kuliah psikologi. Proses pelaksanaan pekerjaan selanjutnya praktikan juga melakukan kegiatan pada bagian riset dan pengembangan. Proses kegiatan nya meliputi membuat riset perkembangan remaja untuk konten media sosial SMASHED Online Indonesia, membuat rancangan konten untuk media sosial SMASHED Online Indonesia, menyusun database organisasi, komunitas, dan individu yang relevan dengan program SMASHED Indonesia. Melalui tugas ini praktikan dapat mempelajari bagaimana melakukan sebuah analisis perilaku melauai tujuan organisasi atau komunitas untuk meningkatkan *engagement* konten mereka.

Praktikan juga mengalami beberapa kendala yang menghambat pekerjaan yaitu terkait dengan penyusunan SOP untuk lembaga pendidik dan kesulitan dalam mencari data calon mitra sekolah. Kendala tersebut menjadi bentuk pembelajaran tambahan untuk praktikan agar kedepannya mampu mengembangkan diri menjadi lebih baik. Dapoerdongeng Noesantara juga

memberikan gambaran dunia kerja kepada praktikan mengenai dunia industri kreatif yang berfokus pula pada pendidikan. Dengan bekerja dalam ranah industri kreatif yang memungkinkan praktikan untuk mengeksplorasi hal-hal baru secara mandiri dan kreatif. Program yang diberikan oleh Dapaoerdongeng pada praktikan merupakan salah satu bentuk pekerjaan yang sangat menarik dan menjadi hal baru untuk diaplikasikan di situasi saat ini karena menerapkan proses pembelajaran yang *refresh* tanpa ada tuntutan dan beban yang menjadi gambaran bagi praktikan untuk bisa mengembangkan kegiatan yang semenarik mungkin di kemudian hari seperti yang dilakukan oleh Dapoerdongeng Noesantara.

4.2. Saran

4.2.1. Bagi Perusahaan

Saran bagi perusahaan adalah membuat kegiatan ruang diskusi terkait topik yang mempunyai keterkaitan dengan program tersebut. Hal ini akan memberikan proses pengenalan dan pemaparan pengetahuan secara langsung kepada masyarakat melalui platform digital sebagai salah bentuk peningkatan *engagement* pada media sosial terutama untuk program SMASHED.

4.2.2. Bagi Program Studi Psikologi

Saran bagi Prodi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya terkait persiapan pelatihan penggunaan *microsoft excel* terutama yang nantinya akan diaplikasikan di dunia kerja. Pelatihan ini berguna dan dibutuhkan oleh mahasiswa karena pada saat melakukan pekerjaan praktikan banyak menggunakan *excel* sebagai media untuk bekerja. Lalu dalam proses nya, mengalami beberapa kendala baik secara pribadi maupun teknis, dengan diterapkannya pelatihan ini akan memungkinkan meminimalisir kendala yang akan terjadi ke depannya.

4.2.3. Bagi Mahasiswa

Saran bagi mahasiswa yang nantinya akan melakukan Kerja Profesi adalah mempunyai rasa penasaran dan mengeksplor diri sendiri untuk hal-hal baru. Hal ini akan berguna ketika mendapat tugas diluar lingkup psikologi, maka sudah dipersiapkan dari sejak awal. Pada dunia kerja, banyak sekali hal baru yang mungkin belum pernah dicoba atau dilakukan maka dari itu jika mempunyai karakter tersebut akan lebih mudah untuk beradaptasi dengan situasi dan pekerjaan yang diberikan.